



Ebrard se rezaga como presidenciable... y hasta Noroña gana popularidad

El canciller Marcelo Ebrard Casaubón se rezaga como presidenciable de Morena a la Presidencia de 2024, colocándose en tercer lugar entre las preferencias de las personas simpatizantes del partido guinda por segundo mes consecutivo e incluso ocupa el cuarto lugar en un careo, en donde Gerardo Fernández Noroña lo supera.

A la pregunta "¿Quién le gustaría que fuera el candidato presidencial de Morena en 2024?", el 24.2 por ciento de los morenistas señaló a Marcelo Ebrard como su favorito. Por arriba de él se colocaron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, con 49.9 por ciento de las preferencias; seguida del secretario de Gobernación Adán Augusto López con 30.1 puntos.

De acuerdo con México Elige, el porcentaje de Claudia Sheinbaum creció 4.7 por ciento, el de Adán Augusto creció 4 por ciento, mientras que el de Ebrard apenas creció 2.7 por ciento.

Si hubiera nueve candidatos: cinco de la derecha (Enrique de la Madrid Cordero, Claudia Ruiz Massieu, Lilly Téllez García, Luis Donald Colosio Riojas y Santiago Creel Miranda) contra cuatro de la izquierda (Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard), el actual canciller quedaría en cuarto lugar con 11.1 puntos, debajo de Sheinbaum (16.1 puntos), Adán Augusto López (11.2) e incluso de Fernández Noroña (11.2 puntos).

El 49.2 por ciento de la población en general considera que Claudia Sheinbaum es la favorita del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para ser la candidata a en las elecciones de 2024; el 29.3 por ciento piensa que es Adán Augusto López Hernández; en tercer lugar queda Marcelo Ebrard con el 21.5 por ciento.

En otro careo, en donde Claudia Sheinbaum se enfrenta a Lilly Téllez, Fernández Noroña, entre otros, Sheinbaum obtiene el 38.5 por ciento de las preferencias, frente a 11.7 por ciento de Noroña.

Pero cuando va Marcelo Ebrard va contra Santiago Creel, Noroña y otros. Ebrard obtiene 31.8 por ciento de las preferencias, y Noroña recibe 20.2 puntos. Finalmente, si Gerardo Fernández Noroña arrasaría la Presidencia con un 51.1 por ciento de las preferencias si su único contendiente fuera Enrique de la Madrid, quien apenas obtendría un 29 por ciento de los votos.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/1/16/elecciones-2024-ebrard-se-rezaga-como-presidenciable-hasta-norona-gana-popularidad-746123.html>